
議会だより　　　   No.208　令和6年1月24日発行17

追 跡
あの質問はどうなっている？

～企業誘致～
子どもが進学などで町を出ていくと、就職先がな
いので戻って来ない。企業誘致やベットタウンの
利点を出す施策を打ち出し、定住するための環境
づくりを考えてほしい。

平成25年６月会議
企業誘致のトップセールスについて、トップセールスを積極的に行い、雇用の場を確保す
ることが重要と思うが取り組みは。
岩手県企業誘致推進委員会の「企業ネットワークいわて」や産業人会主催のセミナーなど
に参加し、企業誘致に努めている。今後もトップセールスを積極的に行っていく。

答

問

平成26年9月会議
工業系用途地域は 20年以上、企業誘致に進展がない。立地誘導の考えは。

企業誘致活動と併せて、工業系施設の立地誘導図っていきたい。答

問

平成27年3月会議
企業誘致に向けて、工業団地整備計画の進捗状況は。

紫波インターチェンジ周辺地区における土地利用計画を策定中。答

問

町の対応
　 現在、上平沢地区の工場適地の誘致が可能な土地につ
いては、県や盛岡広域市町と連携し、首都圏で開催する
企業誘致イベントや個別の企業訪問などでPRを行ってい
ます。
　南日詰地区農工団地については、企業誘致の促進のた
め道路の拡幅整備を進めており、企業の立地実現に向け
て準備を進めています。
　具体的な事業用地の要望があった際は、個別に相談に
応じながら支援を行い、立地の促進を図っております。

一般質問や予算決算
常任委員会で取り上
げてきました

議会のコメント
　企業誘致に当たっては、関係課が連携を取り積極的に推進されたい。
　令和４年度会計  決算審査附帯意見（令和５年９月会議）
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シリーズ「議会の見える化」

議会だよりができるまで
議会だよりってどうやって作っているの？
業者さんが全部作っているんじゃないの？

なかなか見えにくい議会の活動を「見える化」するための特集シリーズ。
今回は「議会だより」を取り上げます！

① 編集会議

紙面の構成、担当を決めます !!

② 原稿準備・取材

町に出かけて取材してます !!

③ 初校→再校→再々校

話し合いはいつもヒートアップ !!

④ 出張校正→完成 !!

最終チェックです !!

広報研修会で勉強してます

町民と議会をつなぐ
パイプ役として
見やすい紙面作りを
めざします !!

及川佳奈さん
（赤石地区）

聞かせて聞かせて

まちの声まちの声

身近な人が議員
になり、議会だ
よりを読むよう
になりました。
楽しみにしてい
ます！
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聞かせて聞かせて

まちの声まちの声
町内の方々に寄稿していただきました

  

い
つ
も
こ
の
場
所
か
ら

野
村
胡
堂
・
あ
ら
え
び
す
記
念
館
に

勤
め
て
5
年
が
経
ち
ま
し
た
。

勤
め
始
め
て
間
も
な
く
コ
ロ
ナ
禍
に

突
入
し
、
お
客
様
の
足
が
遠
の
い
て
し

ま
い
ま
し
た
が
、
自
粛
ム
ー
ド
の
中
で
、

少
し
で
も
楽
し
み
を
求
め
る
方
々
が
足

を
運
ん
で
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
お
客
様

に
楽
し
ん
で
い
た
だ
こ
う
と
、
感
染
対

策
や
様
々
な
事
業
に
尽
力
し
て
き
ま
し

た
。
彦
部
の
丘
の
上
か
ら
望
む
夕
陽
は
、

胡
堂
が
幼
少
期
に
見
た
ま
ま
変
わ
ら
ず

美
し
く
、
感
動
し
ま
す
。

来
年
は
記

念
館
が
30
周

年
を
迎
え
ま

す
。
私
自
身
、

日
々
こ
の
場

所
の
魅
力
を

感
じ
な
が
ら
、

今
日
も
楽
し

く
仕
事
を

し
て
い
ま
す
。

紫
波
町
で
一
番

　
　
　

砂
利
道
が
多
い
集
落

石
田
線
か
ら
の
枝
道
12
本
の
う
ち
10

本
が
、
穴
だ
ら
け
の
デ
コ
ボ
コ
の
砂
利

道
で
、
公
民
館
に
行
く
道
す
ら
舗
装
に

な
っ
て
い
な
い
の
が
現
状
で
す
。

他
地
区
の
方
か
ら
、「
今
の
時
代
こ

ん
な
に
砂
利
道
の
多
い
集
落
は
、
他
に

見
た
こ
と
が
な
い
」
と
、
同
様
の
こ
と

を
２
〜
３
人
の
方
も
言
わ
れ
て
い
る
状

況
で
す
。
中
に
は
、
請
願
が
採
択
さ
れ

て
か
ら
約
30
年
経
過
し
て
も
舗
装
さ
れ

な
い
道
も
あ
り
ま
す
。

道
路
環
境
は
、
住
み
や
す
い
町
づ
く

り
の
一
つ
で
は
な
い
か
と
私
は
思
っ
て

お
り
、
通
学
路
で
も
あ
る
道
路
を
少
し

で
も
砂
利
道
の
少
な
い
環
境
で
子
ど
も

た
ち
が
通
学
で
き
る
こ
と
を
切
に
願
っ

て
お
り
ま
す
。

千
ち ば

葉 茉
ま や

耶さん
（野村胡堂・あらえび
す記念館 学芸員）

笹
ささき

木 久
ひさ と

人さん
（志和地区）

聞
き
た
か
っ
た
議
場
の
声

先
日
、
用
事
が
あ
っ
て
役
場
に
行
き

ま
し
た
。
1
階
の
総
合
受
付
前
の
テ
レ

ビ
画
面
で
は
ち
ょ
う
ど
、
議
会
の
様
子

が
映
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
ど
の
よ
う
な

話
が
出
て
い
る
の
か
と
思
い
、
近
く
に

行
き
ま
し
た
が
、
ほ
と
ん
ど
声
が
聞
き

と
れ
ず
、
か
な
り
近
く
に
寄
っ
て
よ
う

や
く
聞
こ
え
る
程
度
で
し
た
。
せ
っ
か

く
リ
ア
ル
タ
イ
ム
で
流
し
て
い
る
の
だ

か
ら
、
役
場
に
来
て
い
る
方
々
に
も
聞

こ
え
る
よ
う
に
す
れ
ば
、
よ
り
議
会
が

町
民
の
皆
さ
ん
に
身
近
な
も
の
と
捉
え

て
も
ら
え
る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま

し
た
。

千
ち ば

葉 民
たみ こ

子さん
（日詰地区）

ここでも見れます

あそびにきてね！

舗装待ってます

議員が依頼に伺った際は
ご協力をお願いします。
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